



Universitas Brawijaya
Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
Jurusan Statistika/Program Studi Sarjana Statistika

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

MATA KULIAH	KODE	Laboratorium	Bobot (sks)	Semester	Tgl Penyusunan
Agama Islam	MPK60001	-			
		Dosen Pengembang RPS	Kepala Laboratorium	Ka Prodi	
		Prof. Dr. Thohir luth, MA Dr. Nur Chanifah, S.Pd.I, M.Pd.I Drs. Khusnul Fatoni, M.Ag Drs. Abdul Halim, M.Ag Arif Mustapa, M.Si In'amul Wafi, M.Ed. Mokhamad Rohma Rozikin, M.Pd Khalid Rahman, M.Pd.I Siti Rohmah, SH.I, MH.I	-	Achmad Efendi, S.Si., M.Sc., PhD	
Capaian Pembelajaran (CP)	CPL Prodi				
	ILO7	Mampu memelihara dan mengembangkan jaringan kerja, serta melakukan supervisi dan evaluasi terhadap kinerja tim yang dipimpinnya.			
	ILO8	Mampu menerapkan dan menginternalisasi semangat kemandirian, kejuangan, kewirausahaan berdasarkan nilai, norma, dan etika akademik serta nilai Pancasila dalam segala aspek kehidupan.			
	CP MK				
	M1	Beriman dan bertakwa kepada Allah SWT			
	M2	Membimbing mahasiswa memiliki akhlak karimah (jujur, amanah, kerja keras, tanggung jawab, dan disiplin)			
	M3	Membimbing mahasiswa untuk mengembangkan pemikiran dan penalaran yang benar dan kritis dalam memahami berbagai masalah yang aktual dalam perspektif Islam.			
	M4	Menghormati hak individu dan kelompok dengan memberikan kebebasan dalam penyampaian pendapat dengan tanggung jawab			
M5	Mampu menerapkan akhlakul karimah dalam kehidupan sehari-hari, baik di kampus, keluarga, maupun masyarakat				

	M6	Mampu membangun hubungan harmonis dan saling menghormati dalam keragaman.
Deskripsi Singkat MK	Matakuliah Agama Islam merupakan Matakuliah Pengembangan Kepribadian (MPK) yang mengkaji ajaran Islam sebagai sumber nilai dan pedoman yang mengantarkan mahasiswa dalam pengembangan profesi dan kepribadian Islami. Setelah mengikuti matakuliah Agama Islam, mahasiswa dapat terbina keimanan dan ketakwaannya, berilmu pengetahuan dan berakhlak mulia serta menjadikan ajaran Islam sebagai landasan berpikir dan berperilaku dalam pengembangan profesi.	
Materi Pembelajaran/ Pokok Bahasan	1	Pendahuluan: Urgensi Agama Islam di Perguruan Tinggi
	2	Integrasi Iman, Islam dan Ihsan dalam Membentuk Manusia Seutuhnya
	3	Implementasi Aqidah Islam dalam Mewujudkan Kebahagiaan Dunia dan Akhirat
	4	Islam Rahmatan Lil 'Alamin
	5	Peran Masjid dalam Membangun Peradaban Manusia
	6	Hukum Islam dalam Konteks Indonesia
	7	Akhlak dan Problematika Modern
	8	Islam dan Tantangan Radikalisme
	9	Paradigma Qur'ani dalam Menghadapi Perkembangan Sains dan Teknologi Modern
	10	Korupsi dan Pencegahannya dalam Perspektif Islam
	11	Sistem Ekonomi dan Administrasi Islam
	12	Politik dan Cinta Tanah Air dalam Perspektif Islam
Bobot Penilaian	20% Tugas, 20% Kuis, 30% UTS, 30% UAS	
Pustaka	Utama:	
	1. Thohir Luth, dkk. Buku Ajar Pendidikan Agama Islam, PMPK UB, 2019	
	Pendukung:	
	1. Direktorat Belmawa Dikti, Buku Ajar MKWU Pendidikan Agama Islam, Ditjen Belmawa, 2016. 2. Thohir Luth, dkk. Buku Daras Pendidikan Agama Islam, Malang, Universitas Brawijaya, 2012.	
Media Pembelajaran	Perangkat Lunak	Perangkat Keras:
		LCD Proyektor
		Whiteboard

Team Teaching	<ol style="list-style-type: none">1. Drs. Abdul Halim Rofi`I, M.Ag.2. Mokhamad Rohma Rozikin, S.Pd., M.Pd.3. Dr. Nur Chanifah, S.Pd.I, M.Pd.I.4. In`Amul Wafi, S.Pdi., M.Ed.
Mata Kuliah Prasyarat	-